

Coronavirus Covid-19 Informationsschreiben Nr. 79

Selbsttests für Klein- und Mittelbetriebe Gemeinde-Teststationen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Selbsttests für Klein- und Mittelbetriebe

Zur Bekämpfung der Pandemie sollen auch die Betriebe verstärkt in die Teststrategie eingebunden werden. Das Land hat nochmals zusätzliche Testkits bestellt, welche diese Woche an die Gemeinden im Rahmen der regelmäßigen Lieferungen durch das Bundesheer mitgeliefert werden. Die Gemeinden werden ersucht, die zusätzlichen Testkits an Betriebe im Ort mit weniger als 50 Mitarbeiter:innen zur Abholung bereitzuhalten. Mit jedem Testkit soll auch ein QR-Code mitausgegeben werden.

Empfohlen wird die Ausgabe von zwei Tests pro Mitarbeiter pro Woche. Das Land Vorarlberg ersucht die Gemeinden den ortsansässigen Betrieben mit weniger als 50 Mitarbeiter:innen ab Freitag, 16.04.2021, die Abholung der Testkits durch einen Vertreter des Unternehmens zu ermöglichen. Die Gemeinden erhalten dazu noch von der Wirtschaftskammer Vorarlberg eine Liste mit den betroffenen Betrieben.

Gemeinde-Teststationen

Das Land ersucht die Gemeinden, die bestehenden Teststationen zumindest im bisherigen Ausmaß bis Ende Mai weiterzuführen. Es wird deshalb gebeten, die geplanten Slots wie gewohnt an die Landeswarnzentrale (soc@lwz-vorarlberg.at) zu melden.

Mit freundlichen Grüßen

Für den Vorarlberger Gemeindeverband
Die Präsidentin
Bgm. Dipl. Vw. Andrea Kaufmann

